

## NUESTRA POLÍTICA DE GESTIÓN SOSTENIBLE

– Así nos relacionamos con nuestros stakeholders –

*Tenemos una visión de futuro, nos importa trabajar por una sociedad más sana y equitativa*

Somos una consultora especializada en Desarrollo Sostenible que desde 2005 brinda servicios a organizaciones en LATAM, para mejorar la gestión de la sostenibilidad en cada una de sus prácticas.

Como equipo consultor, extendemos nuestros horizontes mediante la cooperación y las alianzas con especialistas y profesionales que comparten nuestra visión y filosofía de trabajo, asumiendo el rol de “facilitadores” para cooperar en la definición de las mejores estrategias y prácticas de la gestión de la Responsabilidad Social y la Sostenibilidad de las organizaciones, pudiendo proyectar un mejor futuro juntos a través de un planeta y una sociedad más sostenibles.

En esta Política de Gestión Sostenible **D&C** reúne los compromisos con los temas fundamentales, a su vez que busca aliados en sus clientes, proveedores y socios para el cumplimiento de los mismos, afianzándose en su ideología de ser una organización transparente y responsable.

### Misión

Acompañamos a organizaciones empresariales y sociales en la implementación de herramientas de gestión para alcanzar mayor competitividad y sostenibilidad.

### Visión

Ser una consultora referente en materia de sostenibilidad, reconocida por la calidad, innovación y especialización de sus servicios.

### Valores

- Excelencia y confiabilidad
- Intercambio de conocimiento y saberes
- Respeto de las diferentes opiniones y creencias
- Trabajo en equipo
- Visión propositiva

### Nuestros desafíos:

- Construir alianzas para potenciar oportunidades.
- Promover el diálogo e intercambio constructivo.
- Desarrollar soluciones a medida.
- Aportar al desarrollo sostenible.

Reconocemos que tenemos una oportunidad clave para contribuir en la sostenibilidad y la gestión de impactos con nuestros clientes. Nuestra labor está centrada en compartir buenas prácticas, investigar e innovar para ofrecer soluciones adaptadas al contexto local, con una mirada global y de largo plazo.

Nuestro espíritu emprendedor y consciente de la necesidad de acelerar el progreso de prácticas sostenibles, hace que apoyemos iniciativas internacionales como los principios de Pacto Global, los Objetivos de Desarrollo Sostenible, los Principios de Empoderamiento de Mujeres (WEPs), la Convención sobre los Derechos de los Niños (niñas y adolescentes), entre otras.

Para que tengamos éxito a largo plazo, entendemos que es necesario crear valor para el medio ambiente, la sociedad y la economía. Para ello, asumimos compromisos corporativos en nuestras actividades y los promovemos hacia todos nuestros **clientes, socios y proveedores.**

#### Nuestros compromisos en materia de sostenibilidad

<b>Valores y transparencia</b>	Apoyamos y promovemos los principios internacionales respecto a la protección ambiental, los derechos laborales, derechos humanos y la lucha contra la corrupción.
<b>Cumplimiento Legal</b>	Respetamos y promovemos las reglamentaciones y leyes vigentes relacionadas con el abastecimiento responsable.
<b>Integridad comercial</b>	Incorporamos y promovemos en todos nuestros clientes, socios y proveedores, prácticas responsables en su cadena de valor, relacionadas con conductas que pudieran inferir tráfico de influencias, lavado de dinero, o cualquier otra conducta que perjudique la reputación y transparencia en la gestión empresarial.
<b>Derechos Humanos y laborales</b>	Respetamos, sensibilizamos y capacitamos en la promoción de la no discriminación, la no contratación de mano de obra forzosa o el trabajo infantil, y la defensa y promoción de los Principios de Empoderamiento de Mujeres (WEPs) como marco de referencia para que nuestros clientes promuevan la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en el lugar de trabajo, el mercado y la comunidad.
<b>Protección ambiental</b>	Desarrollamos nuestras actividades minimizando nuestro impacto y huella ambiental y capacitamos y promovemos en nuestros clientes la mejora continua de sus prácticas ambientales, la incorporación de prácticas de ecoeficiencia, reducción de sus residuos y emisiones en sus operaciones.

<b>Cadena de Valor</b>	Promovemos y capacitamos a todos nuestros clientes, respecto de los criterios y mecanismos para la selección, gestión sostenible y evaluación de sus proveedores, generando conciencia en sus propias cadenas de valor para el despliegue de estos criterios, en busca de una gestión sustentable y responsable.
<b>Higiene y Seguridad</b>	Nos comprometemos y promovemos en todos nuestros clientes la contratación de proveedores que cumplan con los requisitos legales de Higiene y Seguridad propios de su actividad, incluyendo cobertura para riesgos de trabajo, con el fin de resguardar la salud y la seguridad de las personas.
<b>Confidencialidad</b>	Respetamos la No divulgación de información sensible de nuestros clientes, proveedores y aliados producto de su relación comercial.
<b>Mejora Continua</b>	Incorporamos, capacitamos y promovemos mecanismos de mejora y evaluación continua que ayuden a prevenir los riesgos latentes propios de la actividad de cada uno de nuestros grupos de interés.
<b>Competencia leal</b>	Ningún integrante de D&C obtendrá beneficio alguno por la adjudicación de un contrato, prohibiendo la aceptación de cualquier regalo o incentivo que pueda influenciar sobre los criterios objetivos de contratación.

Establecemos relaciones honestas, construyendo confianza y beneficio mutuo en pro de una relación de largo plazo.

Esta política se aplica a todos los empleados, proveedores, contratistas y beneficiarios designados para todos los productos y servicios proporcionados por D&C.

**Laura Dellacasa**  
Socia

**Lina Niño**  
Socia

.....